



Condenan presidentes de Jucopo y de Mesa Directiva atentado contra Benito Aguas Atlahua, diputado federal por Veracruz



Los presidentes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila** y **Sergio Gutiérrez Luna**, respectivamente, condenaron el atentado contra el diputado federal Benito Aguas Atlahua (PVEM), ocurrido este lunes en Veracruz.

El diputado Monreal Ávila indicó que “hace unas horas sufrió un cobarde atentado el diputado federal Benito Aguas Atlahua, de Zongolica, Veracruz”.

“Como presidente de la Junta de Coordinación Política, lamento los hechos, y estoy seguro de que habrá justicia. Mi solidaridad con su familia y con el pueblo de Veracruz”, enfatizó.

Por su parte, el diputado Gutiérrez Luna externó. “Lamento profundamente el ataque sufrido a nuestro compañero diputado Benito Aguas Atlahua. Como Presidente de la Cámara de Diputados, condeno enérgicamente este acto de violencia y confío en que se hará justicia”.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/condenan-presidentes-de-jucopo-y-de-mesa-directiva-atentado-contra-benito-aguas-atlahua-diputado-federal-por-veracruz/>